

Zehntes HAAS-Kundenhaus in Solnhofen wird errichtet

Mit Haas Fertigbau ins 3. Jahrtausend

Solnhofen (ed). Am 16. Januar wurde bereits das zehnte Kundenhaus der Firma Haas Fertigbau im Neubaugebiet, An der Herbstleite, errichtet. Die Planung des Einfamilienhauses erledigte der Haas-Architekt (Im Festpreis immer enthalten) nach Wünschen der Bauherrenfamilie, optimal auf das

vorhandene Grundstück abgestimmt.

Im Dezember 2000 wurde in nur drei Tagen Bauzeit der Betonkeller von der Fa. Fehr & Fehr mit Fertigteilen gebaut, durch die optimale Baubetreuung und Organisation der Firma HEIB aus Ellingen wurde die Baustelle für die Bauherren komplett organisiert, so dass sich die Bauherren um nichts selber kümmern mussten.

Gleich nach den Werksferien montiert die Haas Fertigbau mit eigenen Facharbeitern das Niedrigenergiehaus in gewohnter Präzision, absolut maßgenau und in geprüfter Qualität. Die Technikgewerke werden von der Fa. Haas anschließend eingebaut, so dass der Bau nach sehr kurzer Bauzeit bereits an die Bauherren in der gewünschten Version „fast fertig“ übergeben werden kann. Hier können nämlich durch die eigene Innen-Ausstattung des Hauses bei Haas noch erhebliche Summen eingespart werden, so dass auch mit weniger Eigenkapital ans Bauen gedacht werden kann.

Auch das HAAS-Musterhaus, An den Hofäckern 1 (im Neubaugebiet), in Solnhofen ist natürlich ebenso Freitag, Samstag und Sonntag von 13 bis 17 Uhr für Bau-

interessenten geöffnet. Die geschulten Baufachberater erstellen jedem Bauinteressenten unverbindlich sein optimales Baukonzept auf die individuellen Wünsche zugeschnitten.

Die zusätzlich als Service angebotene neutrale Finanzierungsberatung stellt nach Terminvereinbarung neue, innovative Finanzierungs-konzepte mit Top-Konditionen vor. Dabei werden selbstverständlich alle für den Bauherren möglichen Förderprogramme berücksichtigt. Die nächste Sonderberatung findet am 3. und 4. Februar von 13 bis 17 Uhr, sowie nach Terminvereinbarung statt.

Informieren Sie sich vor Ort über die attraktiven Angebote, sowie die idealen Baukonzepte, die die Wohlfühl-Häuser von HAAS-Fertigbau bieten.



Die Erstellung des 10. Haas-Hauses in Solnhofen von 7.30 bis 15.40 Uhr.

Ausbau-Konzepte nach Maß - Die (H)Ausbaupakete von HAAS

Absolut führend in der Fertighaus-Branche bietet die Firma Haas Fertigbau ab sofort ein neues Konzept für den Innenausbau:

Die „DO IT“- (H)Ausbaupakete 1 - 3 hierbei erhält der Kunde auf sein Haus maßgeschneidert - hochwertige Materialpakete von führenden Markenherstellern direkt von der Fa. Haas inklusive Video und Handbuch auf die Baustelle geliefert. Dieses Konzept wird derzeit noch von keinem anderen Hersteller angeboten. Der Bauherr wählt in Ruhe bei der Bemusterung seines Hauses aus der Vielfalt des Haas Ausstattungsprogrammes aus und wird pünktlich mit sämtlichem Markenmaterial nach exakter Mengenermittlung der HAAS-Planungsabteilung frei Baustelle beliefert. Der lästige und zeitraubende Einkauf in Baumärkten entfällt komplett - ein starker Service!

Ebenso neu im Programm bei HAAS: Pelletheizungen, die Sie von der Ökosteuern absolut unabhängig machen, ebenso wie neue Energiekonzepte unter Berücksichtigung der staatlichen Förderung - hierzu steht nach Terminvereinbarung ein geschulter Energieberater zur Verfügung, der den Bauinteressenten innovative und

ausgewogene Öko-Konzepte und -Pakete erstellt.

Sämtliche Grundrissvorschläge des neu aufgelegten HAAS-Hausbau-Kataloges gibt es natürlich auch als kostengünstige Ausbaupakete und in der preiswerten „fast schlüsselfertig“-Version. Die Stärke der HAAS Gruppe liegt darin, dass auch Architektenhäuser individuell nach Kundenwunsch geplant zu äußerst attraktiven Preisen angeboten werden. Nichts ist unmöglich ...

Die umfangreiche Bau- und Leistungsbeschreibung wird auch sie überzeugen, wobei natürlich sämtliche Sonderwünsche und attraktive Ausstattungsdetails individuell mit dem Bauherren persönlich abgestimmt werden.

Nutzen Sie die derzeitigen Aktionswochen - auch beim BAU MIT- oder System-Keller. Gerne erstellen die kompetenten Baufachberater von Haas Ihr individuelles Angebot. Außerdem können selbstverständlich zahlreiche, attraktive projektierte Objekte (DHH - EFH und ZFH) im Landkreis und Umgebung angeboten werden.

Ein Besuch im Musterhaus Solnhofen lohnt sich auf jeden Fall immer.



Am nächsten Tag um 14.30 Uhr: In Solnhofen wachsen die Haas-Häuser wie die Pfifferlinge! Fotos: Jürgen Eichner

FEHR & FEHR GmbH

Untertiefental 7, 88353 Kißlegg, Tel. 0 75 27/96 03-0

www.fehr-kellerbau.de Fax 0 75 27/960315

Der Partner in Ihrer Nähe für

Keller

WIR BIETEN IHNEN DAS OPTIMALE KELLERBAU-SYSTEM: BAU-MIT oder AUSBAUKELLER für jedes Haus zum absoluten FESTPREIS! SEHR KURZE BAUZEITEN - GELD GESPART!

Aktionspreis z.B.: Bau-Mit Keller: 90 m² bebaute Fläche - incl. Betreuungspaket
TOPPREIS DM 33.480,- incl. 16 % Mwst.

Unser Vertriebspartner für den Raum Franken:
Bauberatung E.Dennl, A.d.Hofäckern 1, 91807 Solnhofen
Tel. 09145-85428 Fax 85429 Mobil: 0170-7080016
e-mail: edbauberatung@aol.com